

# *Afirma vicescanciller de Venezuela que su país ha enfrentado 20 años de guerra mediática*

---



París, 1 dic (RHC) El vicescanciller de Venezuela para Europa, Yván Gil, afirmó en París que el país sudamericano ha enfrentado 20 años de guerra mediática, la cual silenció los logros y manipuló las dificultades del Ejecutivo de Caracas.

Responsabilizó Gil a los dueños de los medios de prensa por las mentiras y la tergiversación de la realidad venezolana durante esas dos décadas del proceso revolucionario bolivariano.

Ejemplificó esa hostilidad mediática con la situación de Colombia, donde el pueblo reclama en las calles la paz, el cese de la violencia y el fin de las medidas neoliberales.

El dirigente socialista insistió en que el hecho responde fundamentalmente al bloqueo y la persecución financiera de Estados Unidos contra Venezuela.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, envió al pueblo un mensaje de unión familiar, paz y esperanza para todos.

En su cuenta de la plataforma digital Túirer, expresó Maduro sus deseos de felicidad, armonía y convivencia pacífica a la ciudadanía.

Recientemente el primer mandatario venezolano se reunió con los dirigentes de los partidos opositores para fortalecer el voto y establecer garantías electorales el próximo año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208746-afirma-vicecanciller-de-venezuela-que-su-pais-ha-enfrentado-20-anos-de-guerra-mediatica>



**Radio Habana Cuba**